

## Artikel aus der OstseeZeitung (Auszug)

### Tolle Schachfiguren erhöhen Vorfreude auf neue Schule



Heringsdorf: „Schach auf dem Schulhof, das wird sicherlich spannend“, meint Alessandro von der Klasse 4 A der Heringsdorfer Grundschule, als er auf dem neuen Schulhof schon mal die neu gelieferten Schachfiguren testet.

Mit dabei sind seine Schulkameraden Ayleen, Lorelei, Szczepan, Marek und Tessa, alles Dritt – und Viertklässler.

Als sich kürzlich die Diskussion um die weitere Ausgestaltung der neuen Heringsdorfer Grundschule drehte, gab es viele Ideen. „Wir wollen im Rahmen der Vollen Halbtagschule natürlich auch neue Arbeitsgemeinschaften gründen, da haben wir auch an eine Schach AG gedacht. Natürlich ist es zudem eine sinnvolle Pausenbetätigung“, so Schulleiterin Grit Vehreschild.



So kommen die während verschiedener Basare erstandenen finanziellen Mittel dem neuen Schulverein in vielfältiger Weise zugute. Zum Beispiel wurde die kürzlich stattfindende Theaterfahrt der 1.-3. Klassen und die Teilnahme an der Schulkinowoche der 4. Klassen damit unterstützt.

[...]

Gemeinsam für unsere Kinder die Bindung zwischen Eltern, Schülern und Lehrern fördern - zur Schulgemeinschaft- das hat sich der Verein auf seine Fahnen geschrieben.

Von dieser Tätigkeit sehr angetan ist auch Immobilienmakler Mathias Hasbargen, der das bei einer Feier gesammelte Geld zur Verfügung stellte. Mit den erstandenen Schach – und Damefiguren und einer großen transportablen Kiste dazu, waren jetzt dazu 1107 Euro notwendig. Auf diese beachtliche Summe steigerte er seine Geldspende noch auf – vielen Dank.

GN